
ATA Nº. 13/2021 
 
 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO INSTITUTO 
DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 
DOURADOS EM 19 DE AGOSTO DE 2021.  
 
No dia dezenove de agosto de dois mil e vinte e um, às oito horas, reuniram-se 
os membros do Conselho Curador na sala de reunião do Instituto de 
Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados – PreviD, de 
maneira que foi realizada a reunião ordinária do Conselho Curador, tendo como 
objetivo discutir sobre os requerimentos enviados pela Diretoria Executiva 
através do Memorando nº 746/2021: a) Continuar a discussão acerca da 
normatização nos termos do procedimento a ser adotado nos processos 
administrativo em caso de denúncias; b) Credenciamento de Instituições 
Financeiras Banco Bradesco S/A (Administrador Fiduciário) e BRAM- Bradesco 
Asset Managemt S.A Distribuidora de Títulos e Valores Mobiliários; c) 
Apresentação do Ofício no 21/2021/SEMFAZ/GAB. Estavam presentes os 
seguintes membros do Conselho Curador: Hélio do Nascimento, José dos 
Santos da Silva, Solange Tumelero, Ana Rose Vieira, Sonia Maria Ferreira, 
Antonio Marcos Marques, Blavett da Rocha Fucks, José Vieira Filho, Irene 
Quaresma Azevedo Viana, Keila Jonair Soares Pieto e Karla de Almeida 
Battaglin. Os membros do Conselho Curador: João Vicente Chencarek e 
Eugênio Mendes justificaram suas ausências.  Iniciada a reunião, o Presidente 
do Conselho Curador, senhor Hélio do Nascimento, após constatar quórum 
necessário para abertura, fez leitura da pauta da reunião e abriu para 
deliberação, tendo esta sido aprovada por todos os presentes.  Em seguida, foi 
dada a palavra ao Diretor Presidente, senhor Theodoro Huber Silva, que 
apresentou o Ofício nº 21/2021/SEMFAZ/GAB, sobre a solicitação de 
parcelamento da dívida do Munícipio com o PreviD, do ano de 2020, onde a 
Secretaria Municipal de Fazenda solicita o parcelamento da dívida em 60 
meses a partir de outubro de 2021, contudo informou que na próxima semana a 
Comissão de Negociação do Débito do Município se reunirá com os 
Secretários de Administração, Fazenda e Governo, para negociar a forma de 
repasse dos valores atrasados dos anos de 2017 à 2020. Prosseguindo, 
apresentou os Credenciamentos do item “b” da pauta, onde após apresentação 
e ciência dos membros presentes, foi aprovado todos os Credenciamentos 
citados no item “b”. Por fim, apresentou a minuta da normatização nos termos 
do procedimento a serem adotados nos processos administrativo em caso de 
denúncias, após análise e algumas alterações sugeridas, foi aprovado pelo 
Conselho Curador. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo 
eu, Leonardo Landeira, lavrado a presente ata que depois de lida e aprovada, 
vai assinada pelos presentes. 
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